

COMUNICADO DE PRENSA

El mundo del arte y el del diseño se unen en la gala de ONUSIDA a fin de crear conciencia y respaldar las iniciativas de la organización destinadas a poner fin al sida para 2030

Su Alteza Real la Princesa Eugenia de York, Caroline Rupert y Ndaba Mandela fueron los anfitriones del evento. Los invitados rindieron homenaje al legado de la activista en la lucha contra el sida Dame Elizabeth Taylor y disfrutaron de la actuación estelar de Nico & Vinz y la subasta en directo con el comisario Simon de Pury

BASILEA/GINEBRA, 13 de junio de 2017—El 12 de junio, los patrocinadores de ONUSIDA asistieron a la gala anual de la organización, cuyos anfitriones fueron Su Alteza Real la Princesa Eugenia de York, Caroline Rupert y el nieto de Nelson Mandela. Celebrada en el foro Design Miami/Basel en la víspera del festival de arte Art Basel, los invitados se comprometieron a prestar apoyo a la labor de ONUSIDA para aumentar el acceso a los servicios de prevención y tratamiento del VIH en todo el mundo.

“Hemos recorrido un largo camino en la respuesta al VIH y se han salvado millones de vidas, pero el sida todavía no está erradicado. Cada hora, 125 personas mueren a causa del sida y se producen 240 nuevas infecciones por el virus, afirmó Michel Sidibé,” Director Ejecutivo de ONUSIDA. “Como decía Dame Elizabeth Taylor, debemos «ganar por toda la humanidad». Al dejar este gala, deberíamos haber adoptado su sentimiento de urgencia, su compasión y su compromiso. Porque juntos podemos conseguir nuestro sueño de poner fin al sida.”

Los anfitriones acogieron a unos 270 invitados internacionales del mundo del arte, el diseño, la arquitectura, la moda, el cine y la música. La gala fue posible gracias a Cartier y al hotel InterContinental Geneva, con el apoyo de Design Miami/.

La velada constituyó un homenaje al legado de **Dame Elizabeth Taylor**, activista durante muchos años en la respuesta al sida y cuyo nieto, Quinn Tivey, se encontraba también entre los asistentes. Se rindió un tributo especial para expresar el reconocimiento a la extraordinaria contribución de Dame Elizabeth a la mejora de la vida de las personas que viven con el VIH.

El evento comenzó con la exclusiva ceremonia de *vernissage* de Design Miami/Basel, en la que se expuso el trabajo de algunos de los diseñadores de colección más importantes del mundo de los siglos XX y XXI.

Tras la recepción y la presentación preliminar, Su Alteza Real la Princesa Eugenia de York y Caroline Rupert dieron la bienvenida a los invitados. El comisario Simon de Pury inauguró a continuación una subasta en directo, con lotes de diseñadores como Catherine Opie, Cartier, Dustin Yellin, Haas Brothers y Pierre Jeanneret.

La gala concluyó con una actuación musical en directo de Nico & Vinz, que amenizaron la velada a los asistentes con su último trabajo, así como con éxitos más populares como “Am I

Wrong?”. DJ Bas Ibellini tomó el escenario en la fiesta posterior al evento para poner fin a la cita.

[FINAL]

Sitio web y medios sociales

www.unaids.org

www.designmiami.com

#AIDSisnotover #UNAIDSgala

Instagram: @unaidsglobal

Facebook: facebook.com/UNAIDS

Twitter: twitter.com/unaids

Contactos de los medios

ONUSIDA | Sophie Barton-Knott | tel. +41 22 791 1697 | bartonknotts@unaids.org

Camron PR | Hannah Perry | Hannah.Perry@camronpr.com

Camron PR | Max Tobias | Max.Tobias@camronpr.com

ONUSIDA

El Programa Conjunto de las Naciones Unidas sobre el VIH/Sida (ONUSIDA) lidera e inspira al mundo para hacer realidad su meta global de cero nuevas infecciones por el VIH, cero discriminación y cero muertes relacionadas con el sida. El ONUSIDA reúne los esfuerzos de once organizaciones de las Naciones Unidas (ACNUR, UNICEF, PMA, PNUD, UNFPA, UNODC, ONU Mujeres, OIT, UNESCO, OMS y Banco Mundial) y trabaja en estrecha colaboración con asociados mundiales y nacionales para poner fin a la epidemia de sida para el 2030 como parte de los Objetivos de Desarrollo Sostenible. Obtenga más información en unaids.org y conecte con nosotros a través de Facebook, Twitter, Instagram e Youtube.

Hotel InterContinental Geneva

El hotel abrió sus puertas en 1964 y fue rehabilitado por el diseñador de renombre mundial Tony Chi. Su discreción y seguridad legendarias lo han convertido en confidente y anfitrión de muchos eventos de importancia internacional. The Residence, que se encuentra en el piso superior, es la suite más alta y prestigiosa de Ginebra y ofrece una asombrosa vista de 360° de las montañas, el lago, la ciudad y su espectacular entorno (1000 m²). Situado en el corazón del distrito diplomático, el hotel se ha convertido en un destino para el descanso durante el verano, pues cuenta además con la piscina exterior más grande de Ginebra. En 2013, el hotel y ONUSIDA crearon una alianza público-privada por medio de la cual invitan a los asistentes a hacer historia y comprometerse por una generación libre de SIDA. www.geneva-intercontinental.com

Design Miami/

Design Miami/ es el foro del diseño mundial. Cada feria reúne a los coleccionistas, galeristas, diseñadores, curadores y críticos más influyentes del mundo para celebrar la cultura del diseño y el comercio. Design Miami/ se celebra de forma paralela a las ferias de Art Basel en Miami (Estados Unidos de América), todos los años en el mes de diciembre, y en Basilea (Suiza), en el mes de junio, y se ha convertido en la sede por excelencia del coleccionismo, las exposiciones, los debates y la creación de diseños de colección.

www.designmiami.com

Cartier

La fundación Cartier Charitable Foundation se fundó en 2012 para catalizar el compromiso filantrópico de la Maison Cartier y mejorar así las vidas de las personas más vulnerables. La fundación se concentra en los más excluidos y marginados, en especial las mujeres y los niños que viven en las regiones menos desarrolladas del mundo. Sus iniciativas pretenden eliminar las barreras que impiden que las personas se desarrollen y prosperen, con el fin de que puedan llevar una vida significativa y satisfactoria en un entorno inclusivo, equitativo y seguro. En la actualidad, la fundación ayuda a 20 asociados de 30 países en desarrollo. Si desea obtener información adicional, visite <http://www.cartiercharitablefoundation.org/en>